



# mercado financiero

Macro Empresas Finanzas Energía Construcción Motor Transportes Legal Laboral Fiscal Bolsa Comunicados **Mercado**

## COMUNICADO: Russian Electric Motors coloca un pedido valorado en 125 millones de euros con Nidec ASI

### Comunicados



Publicado 02/05/2016 16:33:54 CET

MILÁN, May 2, 2016 /PRNewswire/ --

-- Russian Electric Motors (REM) coloca un pedido valorado en 125 millones de euros con Nidec ASI para el diseño de una nueva planta en Rusia y un aumento de la producción en Italia

Este contrato proporcionará unos 250 motores eléctricos grandes para el coloso petrolero ruso Transneft, que modernizará los sistemas de bombeo de su red de línea de camiones extensiva (que mide en torno a 80.000 km)

Gracias a este acuerdo valorado en 125 millones de euros, Nidec ASI se hará socio de Russian Electric Motors (REM, la sociedad conjunta Transneft-Konar) en la ingeniería y producción de 244 motores eléctricos en el sector del petróleo y el gas. Dicha producción pretende cubrir las necesidades de Transneft, el coloso de distribución de petróleo ruso, y satisfacer el requisito de modernizar la flota de motores instalada en los sistemas de bomba de sus actuales tuberías, contribuyendo a mejorar la productividad y eficiencia energética.

(Photo: <http://photos.prnewswire.com/prnh/20160427/360473>)

El acuerdo consiste en soluciones de ingeniería específicas, que cumplen con las regulaciones internacionales y rusas, para la fabricación de motores con una capacidad de hasta 8 MW y que pueden trabajar a temperaturas tan bajas como -60grado(s)C, utilizando familias de productos de alta eficiencia. También incluido está el diseño de una planta para la producción local en Chelyabinsk, al pie de los Urales. Nidec ASI también se ocupará de la formación técnica del personal de planta. Una vez completada, la planta continuará abasteciendo al mercado nacional ruso.

Gracias a este acuerdo, la línea de producción italiana de Nidec ASI en Monfalcone (GO) aumentará su capacidad de producción en 2016 y 2017 y contratará a unos 150 empleados.

El diseño de máquinas altamente fiables para aplicaciones pesadas como las tuberías de petróleo y gas en entornos con climas extremos, como el invierno ruso, es uno de los puntos fuertes de la multinacional italiana.

"Con este pedido y asociación, el resultado de una colaboración técnica larga y altamente cualificada con Transneft y Konar, Nidec ASI continúa creciendo y demostrando destrezas de diseño únicas: soluciones de alta tecnología, diseños personalizados, adaptación a las regulaciones locales y bajo condiciones extremas", dijo Giovanni Barra, consejero delegado de Nidec ASI. "Los motores eléctricos de alta potencia siempre tienen uno de los puntos fuertes de nuestras tecnologías para el grupo en su totalidad".

Nidec ASI cambió su nombre en 2012 cuando Nidec adquirió la compañía, Ansaldo Sistemi Industriali (ASI). La compañía ofrece soluciones personalizadas en todo el mundo para un amplio rango de aplicaciones industriales. Sus mercados objetivo son el petróleo, la energía tradicional y renovable, el acero, la marina y la automatización industrial. La multinacional está especializada en aplicaciones pesadas que requieren alta potencia y rendimiento: motores eléctricos y generadores con capacidad de hasta 65 MW (87.000 caballos); inversores y convertidores de energía electrónica; automatización y software de procesamiento industrial; planta de energía y retroalimentación de generadores hidroeléctricos; sistemas integrados para la producción de electricidad de fuentes renovables y estabilización de las conexiones a las redes nacionales. En noviembre de 2015, Nidec ASI recibió un gran contrato para el almacenamiento de energía en Alemania para estabilizar la red eléctrica nacional, como se requiere cuando se transfiere desde fuentes renovables tras el referéndum post-Fukushima.

### Más leídas

- 1 Amancio Ortega se embolsa este martes 554 millones por dividendo de Inditex 
- 2 El oro toca máximos de 15 meses y alcanza los 1.300 dólares 
- 3 Deportistas, entrenadores y marinos mercantes, los puestos más difíciles... 
- 4 Bankia se mantiene como el banco más eficiente en España en el primer... 
- 5 Draghi dice que "hoy en día" no hay alternativa a los bajos tipos de... 

Hoy Una semana Un mes

### Vídeos destacados

Cargando el vídeo...

